

# Vecinos del barrio la Carcavilla y Ayuntamiento buscan soluciones consensuadas a los ruidos del tren

**Fecha de publicación:** 27/10/2015 0:00

## **Descripción:**

**Según el alcalde de Móstoles, David Lucas, "tanto ADIF como Renfe se han comprometido a darnos, en unos quince días, una propuesta alternativa para intentar solventar el problema, ya que hasta la fecha todas las acciones emprendidas han fracasado".**

**El objetivo es encontrar soluciones que amortigüen el ruido que ocasionan los trenes a su paso por la famosa curva de la Carcavilla**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, se reunió ayer con representantes de los vecinos del barrio de la Carcavilla para informar y explicar las gestiones que desde el consistorio se están llevando a cabo para dar una solución a los problemas de ruidos que sufren, generados por el paso de los trenes de línea C-5 cerca de sus viviendas.

## **Plan para reducir ruidos**

Según Lucas hasta la fecha todas las acciones llevadas a cabo para intentar reducir el ruido que ocasionan los trenes a su paso por la famosa curva de la Carcavilla han sido infructuosas, por ello que se están buscando conjuntamente con el Ministerio de Fomento soluciones alternativas: "Tanto ADIF como Renfe se han comprometido", aseguró, "que en unos 15 días nos darían traslado de una propuesta alternativa para intentar solventar el problema".

El Alcalde también se comprometió, una vez el consistorio tenga los informes realizados por Infraestructuras ferroviarias, a reunirse nuevamente con los vecinos para consensuar con ellos las acciones a emprender. El objetivo largamente reivindicado por los vecinos es encontrar soluciones que amortigüen el ruido que genera el tren con el roce con las vías y que provoca un impacto acústico que sobrepasa los límites establecidos por la OMS

## **Reinicio obras del tren Móstoles-Navalcarnero**

Asimismo, durante el encuentro Lucas dio cuenta a los vecinos de la Carcavilla, de las gestiones mantenidas con la Presidenta de la Comunidad de Madrid y con el Consejero de Transporte para abordar y exigir el reinicio de las obras del soterramiento de las vías férreas desde Móstoles a Navalcarnero.

"He trasladado a los vecinos la información obtenida en las reuniones mantenidas con el Consejero de Transportes, como con la Presidenta de la Comunidad de Madrid". Además, el primer edil informó sobre "los escritos trasladados a la opinión pública sobre la empresa OHL ante la paralización de las mismas, y sus exigencias de 254 millones de euros, como también los informes emitidos por la Comunidad de Madrid exigiendo el cumplimiento de la concesión administrativa".

### **Compromiso con la limpieza y mantenimiento**

Por último, durante la reunión se analizaron diferentes problemas que existen en el barrio, como son los de mantenimiento y limpieza. En este aspecto, el regidor aseguró que "se van a tomar las acciones necesarias para mejorar la limpieza en determinadas zonas, como las deportivas, y el mantenimiento generalizado del barrio".